

## 1.e4 e5 : Jeu "Ouvert" et Jeu "Classique"

Les positions qui surviennent après les coups 1.e4 e5 seront les plus importantes pour vos premières leçons d'échecs et ce pour plusieurs raisons.

- Visuelle : la symétrie est un facteur important pour mieux comprendre ce qu'il se passe.
- Classique : les ouvertures jouées après 1.e4 - e5 sont les plus classiques car elle permettent aux deux camps de suivre les principes du jeu d'échecs (développement, centre, espace, matériel) de la manière la plus claire possible.
- Tactique : les ouvertures jouées après 1.e4 e5 permettent souvent d'ouvrir le jeu rapidement. Les pièces devenues actives sont souvent menaçantes et permettent parfois d'exécuter des pièges tactiques et classiques dès les premiers coups !!

Vous pouvez dès à présent ouvrir le Mini Guide sur 1.e4 e5 en cliquant sur le lien surligné en bleu.

Et n'oubliez pas de retenir principalement, l'écossaise, la partie des quatre cavaliers (intéressantes pour vos premiers pas), la petrov ou partie russe (une défense solide jouée par les meilleurs), le gambit du roi (pour les "punchy" débutants), l'espagnole (une ouverture très riche à étudier sérieusement mais un peu plus tard peut-être), la partie des deux cavaliers et l'italienne (deux ouvertures complémentaires pour votre initiation stratégique et tactique).

Mini Guide sur 1.e4 e5

A Suivre !!